
【本报讯】3月 26日，伊
联(NU)中央理事会执行主席
伊斯法·阿比达尔·阿齐兹
(Ishfah Abidal Aziz)声称，伊
联不想被拖入实际政治领
域，而推选总统候选人阿尼
斯的副座人选。这是因为伊
联无权讨论实际政治。伊联
本质上是一个宗教社会组
织。我们没有权力支持、推
荐、批准副总统人选。那不
是伊联的权限，实际政治完
全是政党的领域。

伊斯法指出，出于这个
原因，呼吁各政党聚集在一
起讨论此事，千万别牵涉伊
联人物或成员。现在有很

多政党，有从业党、民族民
主党、印尼斗争民主党、团
结建设党、民族复兴党。这
是政党的问题，不要拉伊联
下水。伊联对任何想要讨
论国家和社会问题的人实
行开放政策，但是如果涉及
副总统问题，那就用最佳方
式去实行。 但是，伊斯法
却没有详细说明所谓的最
佳方法会是什么样子。

伊斯法表示，这取决于
想怎样做，努力去做，就是
这样。

伊斯法最后表示，不希
望伊联被迫祝福潜在成为阿
尼斯的副座的人物。 所以，
我再说一遍，不要强迫伊联
一定要有祝福什么的。这不
是伊联讨论的话题；不是那
个地方，伊联是谈论社会宗
教，而不是谈论政治。

3 月 24 日，阿尼斯发言
人沙益德（Sudirman Said）表
示，伊联人物应该成为阿尼
斯的副座。 然而除了考虑
这五个标准外，还必须考虑
其他几件事。虽然群众基
础很大，但如果出现违法行
为，那就麻烦了。 （亮剑）

伊联中央理事会执行
主席伊斯法

【本报讯】兼任总统府办
公厅政治与治安事务专员
（KSP）的巴布亚土著人民机
构 负 责 人 列 尼 斯（Lenis
Kogoya），呼吁巴布亚武装犯
罪集团（KKB）头目柯戈亚
（Egianus Kogoya）停止在巴布
亚的暴力和杀戮行径。

上 述 是 列 尼 斯 对 KKB
扣押苏茜航空新西兰籍飞
行 员 菲 利 普·马 克（Philip
Mark Mehrtens）作为人质的
事件作出回应。他于 3 月
27 日在雅加达总统府说：

“柯戈亚与巴布亚民众不要
互相残杀，让我们共同建设
巴布亚，因巴布亚已从 2 个
省区变为 6 个省区，我们为
何要持续冲突杀人？”

列尼斯称，其实他与柯

戈亚拥有同样的目的，即为
巴布亚民众实现福利的生
活。然而两者采取的路线或
方式则不同，柯戈亚的武装
犯罪集团是要脱离印度尼西

亚及宣布独立，而列尼斯要
通过教育、卫生健康及经济
方面推动巴布亚的发展。

他承诺，将以和平方式
促使柯戈亚团伙不再使用

暴力，包括对苏茜航空飞行
员押为人质的事件。

列尼斯强调称，采用武
力方式设法释放飞行员必
须慎重考虑，因为恐怕会产
生负面的影响。

列尼斯也向总统传达
关于巴布亚土著人民支持
防 止 普 拉 波 沃（Prabowo
Subianto）成 为 下 一 届 的 总
统。他说：“我们需要一位
领导人，佐科维总统剩下两
年任期。许多人询及此事，
何许人将接任总统？然而
我们身为土著不能决定此
事。”

他认为，最引人注目的
是佐科维邀请普拉波沃进
入 内 阁 组 合 共 同 治 理 国
家。 （Ing）

巴布亚土著人民机构负责人
要求KKB停止暴力并释放苏茜航空飞行
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【本报讯】警 方 将 与 锡
江公共工程服务局一起调
查 Ittifaqul Jamaah 清真寺的
圆顶倒塌事件。该清真寺
在周日（26/3）晚上的祈祷
活动期间突然倒塌，并击
中了数十名信徒。

锡江警察局长尤迪中
校（Yudi Frianto）周 一（27/
3）说 ：“ 警 方 采 取 的 措 施
已 经 在 事 发 现 场 给 予 处
理，确保了事发现场的进
一步调查。”

尤迪在锡江警察局表
示，警方采取的措施已经
处理好事发现场，确保现
场接受进一步的调查。

尤 迪 解 释 说 ，数 十 名
被倒塌的清真寺圆顶压伤
的 受 害 者 被 送 往 Jala Am-
mari 海 军 医 院 、学 术 医 院
和 Pattingalloang 健 康 中

心。他说：“现在有 14 名
受害者，但我们正在根据
受害者的陈述寻求初步调
查。”

尤 迪 解 释 说 ，在 这 种
情况下，他将邀请专家证
人来调查 Ittifaqul Jamaah 清

真寺圆顶倒塌导致数十名
礼拜者受伤的原因。

他 解 释 说 ，我 们 还 不
知道事发起因，唯有专家
证人才能解释清楚。稍后
公共工程局会来检查。我
们共同调查，中间的穹顶

为什么会倒塌。
与 此 同 时 ，锡 江 市 市

长 丹 尼（Moh Ramdhan Po-
manto）表示，这座 4x4 米的
清真寺圆顶倒塌并击中了
一群人，公共工程局已奉
命检查清真寺建筑物的状
况。

丹 尼 市 长 说 ，我 已 下
令公共工程服务处评估建
筑物和分区的结构，准备
在离道路最近的地区建造
一 座 带 帐 篷 的 替 代 清 真
寺，并配备所有设施，以便
继续进行晚间祈祷活动。

丹尼要求公众暂时不
要使用该清真寺，以防止
类 似 事 件 发 生 。 他 补 充
说，我们要求暂时不要使
用该清真寺，我们将立即
调查是什么原因造成该清
真寺圆顶垮塌。 （Irw）

锡江清真寺圆顶垮塌数十人受伤
警方确保事发现场接受进一步调查

锡江清真寺圆顶垮塌数十人受伤
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【本报讯】佐科维总统
能 够 挽 救 印 度 尼 西 亚 成
为 2023 年 U-20 世 界 杯 东
道主的地位。事缘，国际
足 联（FIFA）取 消 了 在 举
行巴厘岛的抽签活动，因
此 我 国 面 临 举 办 失 败 的
威胁，国际足联转向另一
个 国 家 举 行 2023 年 U-20

世界杯。
3 月 27 日 ，足 球 观 察

员 兼 拯 救 我 国 的 足 球 协
调员阿马尔·马哈利（Ak-
mal Marhali）在 题 为《FIFA
取 消“ 抽 签 ”活 动 令 印 度
尼 西 亚 头 疼》活 动 中 表
示，在以色列国参与者的
拉锯战和支持争论中，有

一个重点，这完全取决于
佐 科 维 总 统 表 达 其 立
场。有两种选择，即继续
拒绝以色列，我们取消主
办 ；或 接 受 以 色 列 ，并 表
明 印 度 尼 西 亚 必 须 确 保
U-20 世 界 杯 所 有 参 与 者
的 安 全 。 如 果 采 取 第 二
步，佐科维总统呼吁包括
政 党 在 内 的 所 有 利 益 相
关者坐在一起，平等的愿
景，即这项世界杯体育赛
事是国家的尊严，不应被
推 向 2024 年 的 政 治 层 面
上。

阿 马 尔 指 出 ，这 是 高
层政治在起作用，百姓并
不完全理解，因为百姓只
想 举 办 世 界 杯 。 然 而 显
而易见的是，上层在相互
争论。一旦大象打架时，
受 损 的 是 草 丛 。 这 就 是

U-20 世 界 杯 上 会 发 生 的
事情，当政治精英为 2024
年总统选举的利益而战，
最 终 牺 牲 了 足 球 赛 事 。
因此，佐科维总统必须通
过召集政治利益相关者，
就 自 2019 年 以 来 准 备 的
U-20 世 界 杯 进 行 心 连 心
的 讨 论 来 防 止 遭 受 损
坏 。 该 世 界 杯 因 新 冠 肺
炎 大 流 行 而 被 取 消 。 现
在 是 时 候 举 行 了 ，突 然
间，随着以色列国国家足
球队的出现，政治因素变
得 更 加 强 大 。 尽 管 已 经
多次表示，以色列参加了
许多体育活动。此外，还
将 在 巴 厘 岛 于 2023 年 8
月 5 日至 12 日举行 ANOC
世界沙滩锦标赛。

阿 马 尔 表 示 ，我 国 足
协计划与国际足联谈判，

希望不要制裁我国，这件
事徒然的，如果没有政府
的保障的话，国际足联不
会去理会的。2010 年，我
们 曾 经 申 请 举 办 2022 年
世界杯，然而却让卡塔尔
成 功 获 得 举 办 权 。 我 们
应该能够成为东道主，因
为 我 们 所 有 的 一 切 都 符
合 条 件 。 当 时 只 有 一 件
事我们没有的，即苏西洛
总统的推荐信，最终取消
主办，卡塔尔被选中。

关于拒绝或反对以色
列 作 为 U-20 世 界 杯 的 参
与者，国际足联一直对其
进行监控，因为他们有情
报 和 国 际 刑 警 组 织 可 以
看 到 印 度 尼 西 亚 的 情
况。因此，国际足联要求
政 府 提 供 有 力 而 明 确 的
保证，如果仍然想在印度

尼 西 亚 举 办 2023 年 U-20
世 界 杯 。 召 集 政 党 并 坐
在一起的方式是，这也与
1945 年宪法的序言有关，
该 序 言 是 参 与 执 行 基 于
独立，持久和平和社会正
义 的 世 界 秩 序 。 法 律 的
授 权 也 是 我 们 必 须 实 施
的，而不是像这样制造噪
音。其次，佐科维总统必
须立即发布法律法规，至
少暂时发布 3 年外交部长
关 于 与 以 色 列 外 交 关 系
的 第 2019 号 条 例 。 如 果
这是根据宪法颁布的，那
么 宪 法 就 没 有 什 么 可 以
受 干 扰 的 了 ，因 为 ，外 交
部 长 条 例 之 上 已 经 有 法
律 法 规 ，然 后 ，暂 时 推 迟
了 这 位 外 交 部 长 条 例 的
颁布。

（亮剑）

观察家称总统能挽救我国

伊联表示无权支持推荐或批准
任何人成为阿尼斯总统候选人的副座

继续成为继续成为U-U-2020世界杯东道主地位世界杯东道主地位
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巴布亚土著人民机构负责人列尼斯

【本报讯】Saiful Mujani
Research dan Consulting
（SMRC）调 查 机 构 由 2023
年 3 月 3 日至 11 日的调查
报告显示，公众评估佐科
维总统政府的政治经济表
现出色，据称可能会支持

甘贾尔在 2024 年成为总统
候选人。

3 月 27 日 ，SMRC 研 究
部主任德尼（Deni Irvani）表
示，多达 79.6%的受访者认
为政府在政治经济领域的
表现是积极的。在 79.6%受

访者中，多达 40%的人支持
甘贾尔，其余的支持国防部
长普拉波沃与雅京专区前
省长阿尼斯。与普拉波沃
或阿尼斯相比，积极评价政
府绩效的 79.6%选民倾向于
选择甘贾尔。普拉波沃获
得 25%的受访者的支持，阿
尼斯获得 23%的支持率，受
访者认为政治经济部门的
表现良好。

在对佐科维政府在经
济和政治领域的表现持负
面 看 法 的 20.4% 受 访 者 倾
向于投票给普拉波沃或阿
尼 斯 ，其 中 多 达 35% 的 支
持 流 向 了 普 拉 波 沃 ，32%
流 向 阿 尼 斯 ，19% 流 向 甘
贾尔。

SMRC 调 查 还 探 讨 了
受访者认为哪一位能够继
续佐科维的工作计划的看
法 。 多 达 35.8% 的 受 访 者
认为总统候选人甘贾尔能
够 继 续 佐 科 维 的 治 国 方
针 。 其 次 是 普 拉 波 沃 为
23.9%，阿尼斯为 20.5%，普
安 为 2.9% ，艾 朗 卡 为
1.8%。 15%的受访者没有
回答。

德 尼 表 示 ，下 届 总 统
将继续进行的计划包括新
国都努山达拉的建设、收
费公路、机场、水坝的建设
等。从这个问题中，35.8%
的受访者认为总统候选人
甘贾尔可以继续佐科维的
治国方针。 （亮剑）

满意佐科维的民众倾向选择甘贾尔满意佐科维的民众倾向选择甘贾尔
SMRCSMRC调查调查：：不满政府者多数支持普拉波沃不满政府者多数支持普拉波沃

【本报讯】伊联（NU）前
任总主席、现任顾问委员会
副主席赛义德·阿基尔(Said
Aqil Siradj)回应了有关伊联
成员有资格成为阿尼斯的
副总统候选人的言论。他
于3月25日表示，这是一个
政治问题，我无法回答。

赛义德当被问及阿尼斯
是否有意接近其本人与伊
联，研究讨论有关副总统候

选人问题时表示，那是有可
能的，有意愿与人亲近，难道
不可以吗，这没关系。

此前，阿尼斯在一次活
动中与赛义德在一起会面。
这此会面是由阿尼斯的官方
IG账户帖子中透露的。

3 月 24 日，阿尼斯的发
言人沙益德（Sudirman Said）
表示，伊联教士有资格被选
为副总统候选人与阿尼斯
搭档。 原因是，伊联是印
度尼西亚最大的群众组织
之一。 但是在变革联盟协
议备忘录中，选择总统候选
人有五个条件。另一方面，
团结变革联盟（KPP）八人
小组也考虑了该人物的背
景和政治脆弱性。 即使群
众基础很大，如果有违法行
为，那一定很麻烦。这就是
我们权衡一切，寻找最好
的，倾听民众的意见。我们
还有足够的时间。 （亮剑）

伊联前总主席主席赛义德称
伊联成员成为阿尼斯副座是政治问题

伊联前任总主席、现任
顾问委员会副主席赛义德

左起：普拉波沃、甘贾尔、佐科维

【本报讯】雅京专区省
府交通处将关闭多处掉头
路段，以克服在雅加达市内
出现的拥堵问题。

雅加达市内至少有 27
个掉头路段将被关闭，目标
是在 2023 年 6 月完工。

雅京专区省府交通局
主任里布多（Syafrin Liputo）
日前指出，为了克服雅加
达出现的拥堵现象，目前
我 们 将 采 取 几 项 紧 急 措

施。首先，将在 5 个市内
关闭掉头路段。雅京专区
省府交通处此前也在 2022
年关闭了 8 个掉头路段，
关闭 8 个掉头路段可有效
减少雅加达的拥堵现象。
在去年底，我们已经关闭
了 8 个，今年将继续关闭
27 个。根据我们的评估，
在 关 闭 的 8 个 掉 头 路 段
中，是足以减少交通拥堵
现象的。 （亮剑）

雅京关闭27个掉头路段
以克服交通拥堵现象


